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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市   長 
関係部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 ２ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
前 宮 美津子 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１．新型インフルエンザ対策について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
（１）今後、秋から冬にかけて、インフルエンザの流行

期を迎え、むしろこれからが本格的な流行の可能性が

懸念されます。感染に対する不安感が広がり、市民生

活にも大きな影響があります。市の対応について伺い

ます。 
 
①本市での発生状況と予防措置、監視体制について報

告してください。 
②市の連絡窓口、対策本部の設置はどうなっています

か。 
③市民への周知、情報提供、市民からの問い合わせに

ついて報告してください。 
④学校対策、保育所などの臨時休み時の緊急時保育の

対応について報告してください。 
⑤臨時休業時の介護施設の通所施設等のサービスにつ

いて、対応はどうなりますか。 
⑥市役所、及び公共関連施設へ出入りする来庁者、役

所職員への対応について報告してください。 
 
 
（２）「沖縄市新型インフルエンザ対策行動計画」を指針

に、新型インフルエンザの脅威から市民の生命と健康

を守り、被害を最小限に抑え、市民生活の安全・安心 
をめざすべきです。具体的に伺います。 

 
①新型インフルエンザ対策について国、県、市の役割

分担はどうなっていますか。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市    長 

  関係部長 

 
２ 

 

 
前 宮 美津子 

 
 
 
 
 
 
 

 
１．新型インフルエンザ対策について 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．子育て支援、介護・福祉行政 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
②本市で感染者が発生した場合、市の具体的な役割、感

染者搬送の流れについて報告してください。 
③インフルエンザ予防の予算措置について報告してく

ださい。 
④庁内の関係部署との連携・役割分担、情報の共有化、

さらには保健所や医師会、医療機関や福祉施設、関係

機関などとの連携・協議を進め、新型インフルエンザ

の正しい情報の共有化と役割分担、協力体制の構築が

必要です。そのための基本指針、行動計画に基づく万

全の策を講じるべきです。対応はどうなっています

か。 
 
（１）後期高齢者医療制度の廃止について 

７５歳以上の高齢者を国保や健保から追い出し、「年

金天引き」で保険料を取り立てて、外来・入院・健診な

どで差別する「後期高齢者医療制度」。選挙結果の民意

を尊重して、ただちに廃止すべきです。 

 
①日本共産党はじめ、新政権を構成する各政党が「後期

高齢者医療制度」廃止を、選挙公約に掲げて勝利しま

した。衆議院で「廃止法案」を通せば、高齢者を差別

する天下の悪法を、合法的に葬り去ることが可能に。 
いま、地方からも大きくときの声を上げるチャンス。

市長の御所見をお聞かせください。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市    長 

   関係部長 

 
２ 

 
前 宮 美津子 

 
２．子育て支援、介護・福祉行政 
 

 
（２）子育て支援策の拡充について 

中学校卒業まで、子供医療費無料化を拡大すること

は全国的に、もはや当たり前の流れになっており、県

内自治体でも実施しています。 
 
①子供医療費無料化について、通院は小学校入学前ま

で、入院は中学校卒業まで引き上げることに関し

て、実施見通しについての明確な答弁を求めます。 
 
 
（３）要介護認定制度の大幅見直しについて 

今年４月から実施された、要介護認定の新制度は、

７月２８日、厚生労働省が新しい要介護認定制度の大

幅見直しを表明し、導入後、わずか４カ月で、異例の

大幅見直しに追い込まれています。新制度による４～

５月の認定結果は、「非該当」が従来の３倍近くにふえ

ています。  
 
①４月１日以降、現在までの介護認定状況を、以下の

点についてお答えください。 
 
ア．更新認定者数 イ．前回より軽度になった人数 

ウ．前回より重度になった人数 エ．維持の人数 
  
②申請者に経過措置による認定結果、及び新方式によ

る審査判定を通知し、「自己の個人情報を知る権利」

を保障するために 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市    長 

   関係部長 

 
２ 
 

 
前 宮 美津子 

 
 
 
 

 
２．子育て支援、介護・福祉行政 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３．治山治水、土木建築行政 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
ア．自治体の責任で漏れなく、経過措置の説明を行

うこと。とくに一人暮らしや認知症の人など意思

を表明することが困難な人が、置き去りにされな

いような丁寧な対応をすること。 
 
イ．利用者本人にわかりやすく丁寧な方法で、希望

聴取を行うこと。 
 

ウ．代行申請の場合も、本人の意思を確認する時間

的余裕を保障させること。 
 

エ．従来要介護度での認定結果通知とあわせて、新

基準での審査結果も通知すること。以上、四点に

ついて見解を求めます。 
 
 
（１）水害、防災対策、安全・安心のまちづくりについ  

  て 
 
①沖縄市の「地震防災マップ」作成の有無、未作成の

理由、作成の目途について報告してください。 
②市域内の土砂崩れなどの災害危険区域、地盤の液状

化、火災被害予想地域の監視・防災体制、年次計画

はどうなっていますか。 
③天災事変による災害発生時の危機管理、避難計画、

防災用備品・食糧備蓄、水源確保について報告して

ください。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名  質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市    長 

   関係部長 

 
２ 

 
前 宮 美津子 

 
３．治山治水、土木建築行政 
 
 
 
 
 
 
４．平和・基地行政 

 
④浦添市で、除塩しないままの海砂を使用した可能性

がある、耐用年数６０年とされる鉄筋コンクリート

造・建造物の廊下が崩落。同時期に本市で建築され

た、類似建築物・工作物の実態把握、対応策はどう

なっていますか。 
 

 
（１）基地行政と政治姿勢について、市長に伺います。 

来年は「日米安保条約」締結から５０年の節目の年

です。嘉手納基地の“負担軽減”と称して、米軍戦闘

機訓練の本土移転が強行されました。いま、世界の流

れは軍事同盟解消、基地撤去、核兵器廃絶をめざす平

和のうねりが大きく広がっています。日本の安保容認

派の人々のなかにも、“アメリカ追随”政治に批判の声

を上げる変化が起きています。“アメリカいいなり”か
らの脱却という展望が、安保締結５０年を節目にして、

現実のものになりつつあります。 
 
 
①新政権下での政治姿勢、基地行政をお聞かせくださ

い。 
 
ア．普天間基地の閉鎖・撤去について 
イ．新基地建設・県内たらいまわし（SACO 合意）
について 

ウ．日米地位協定の改定について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市    長 

   関係部長 
 

 
２ 

 

 
前 宮 美津子 

 
 
 
 

 
４．平和・基地行政 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
②「沖縄海兵隊のグアム移転協定」につての認識をお聞

かせください。 
 
③世界の流れは軍事同盟解消、基地撤去のうねりが大

きく広がっています。日米軍事同盟体制についての

評価をお聞かせください。 
 
 
（２）２００９ 「沖縄市平和月間」の取り組みについて 
 
 ①今年の平和月間アクションプログラムの眼目、目玉

企画、取り組み内容を紹介してください。 
  
②沖縄市戦後文化資料展示室ヒストリートの開設目的、

利用状況を報告してください。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市    長 
教 育 長 
水道局長 

 
２４ 
 

 
普久原 朝 勇 

 
 
 
 

 
１．沖縄市長選挙出馬予定について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）東門美津子市長に伺います。来る沖縄市長選挙の

二期目に向けての出馬予定の決意についてお聞か

せください。 
① 東門市長の３カ年半の間の主な、ハード面、ソフ

ト面についての実績についてお伺いします。 
② 沖縄市の小・中・高校生、並びに、一般の文化活

動と体育スポーツの向上についてと、県内、九州

全国で優秀な成績並びに、優勝した種目とチーム

について、お聞かせください。 
③ 東門市長の二期目に向けて、市民13万千百人余の
福祉の向上の為に、各施設の整備(ハード)と、文化
活動並びに体育スポーツ等(ソフト)についてと、二
期目の目標についてもお聞かせください。 
 
 

（２）眞榮城教育長に伺います。東門市長の 3 年余にお
いて、小・中・高校生等の学力向上について 
東門市長の政策を教育行政へ、どのように推進 

したか、その成果について伺います。また、東門市

長二期目に臨む教育行政についてお伺いします。 
① ハード面について 
② ソフト面について 
③ 学力向上について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市    長 
教 育 長 
水道局長 

 
２４ 

 

 
普久原 朝 勇 

 
 
 
 

 
１．沖縄市長選挙出馬予定について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（３）嘉陽田水道局長に伺います。東門市長の政策を水

道行政を通して、13 万人余の沖縄市民の生活環境
の整備と福祉向上に、どのように推進されたか伺

います。また、東門市長の二期目に臨む市行政に

ついてどの様に推進されるお考えかお聞かせくだ

さい。 
① 市民環境の成果と課題について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市    長 
 

 
１４ 
 

 
喜 納 勝 範 

 
 
 
 

 
１．教育行政について  
 
 
 
 
 
２．福祉行政について 
 
 
３．環境行政について 
 
 
 
 
４．建設行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）本市の交流事業（文化、スポーツ）について伺う。 
①兄弟都市、姉妹都市との文化、スポーツ交流の現況

について伺う。 
 
 

（１）休日保育について伺う。 
 
 
（１）廃食用油の再利用（燃料化）について伺う。 
（２）環境家計簿の配布について伺う。 
（３）緑のまちづくりについて伺う。 

 
 

（１）安心、安全なまちづくりについて伺う。 
①街路灯及び保安灯の設置基準について伺う。 

 
（２）公園の利活用について伺う。 
①健康遊具の設置状況について伺う。 
②目的外利用者対策状況について伺う。 

 
（３）民間建築物の危険（老朽度）調査について伺う。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市    長 

 

 
２３ 
 

 
宮 城 一 文 

 
 
 
 

 
１．市長の政治姿勢について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）民主党を中心とした連立政権について市長の所見

を伺う。 
 

（２）新政権による政策転換と市政運営への影響につい

て市長の所見を伺う。 
①後期高齢者医療制度が廃止された場合、本市や高

齢者医療などにどのような影響があるのか伺う。 
 ②生活保護の母子加算が復活された場合、本市や保
護世帯などにどのような影響があるのか伺う。 

 ③子ども手当が創設されて支給された場合、本市の
対応と支給額は幾らと試算するのか伺う。 

 ④東部海浜開発事業が中断・中止となった場合、本
市に及ぼす影響と本市の対応について伺う。 

 
（３）新政権に対する期待と信頼関係の確保について市

長の所見を伺う。 
①沖縄振興計画の延長と沖縄市振興の展望について

伺う。 
②嘉手納基地の騒音問題や基地再編、地位協定の改定

について伺う。 
③本市の地場産業の再生や創出、雇用の拡大、地域活

性化のために新政権に望むことについて伺う。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市    長 

 

 
２３ 
 

 
宮 城 一 文 

 
 
 
 

 
２．太陽光発電システム導入につい

て 
 
 

 
（１）住宅用太陽光発電導入について伺う。 
  ① 本市の取り組み状況を伺う。 
  ② 国の補助や本市独自の助成について伺う。 
 
（２）本庁舎や公共施設に太陽光発電を設置することに

ついて伺う。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市    長 
 

 
３ 

 

 
仲宗根 正 昭 

 
 
 
 

 
１．学習等供用施設への補助金につ

いて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．市民会館敷地内駐車場からのア

クセスについて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）学習等供用施設への新増改築補助金はバリアフリ

ー、1/2補助、全額補助の3つのメニューがあります
が、下記の件につきまして質問いたします。 

①各補助金の正式名称及び補助限度額について 
②補助金決定の選定方法について 
③平成21年度、22年度、23年度の申請団体はどのよ
うになっているか 

④補助制度は暫定予算か継続予算か 
⑤選定に漏れた団体は次年度再申請になるが選定方

法は従来どおりか、優先されるか 
 
 
（１）市民会館東側駐車場からのアクセス歩道が整備不

十分だと思われますが下記の件について質問いた

します。 
①中央公民館前広場東側階段から既存の歩道までの整

備が必要だと思いますが当局の考えをお聞かせくだ

さい。 
②駐車場までの間に保安灯が絶対的に不足しておりま

すが改善の見込みはありますか。 
③中央階段、東側階段手すりが不足していると思いま

すが改善の見込みはありますか。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市    長 
 

 
３ 

 

 
仲宗根 正 昭 

 
 
 
 

 
３．漂着ごみ対策について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）漂着ごみ対策について国費で対応する動きがある

がどのようになっているか教えてください。 
 
①市は泡瀬海岸の実態調査を行ったか 
②漂着ごみ撤去費用の国負担は決定したかどうか 
③撤去作業の依頼はどのように行うか 
④暫定処置か、継続されるかお伺いします 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
建 設 部 長 

 
 
 

健康福祉部長 
 
 
 
 

市 民 部 長 

 
２１ 
 

 
新 垣 萬 徳 

 
 
 
 

 
１．(旧)土地開発公社について 
 
 
 
２．土地区画整理事業について 
 
 
 
３．学習等供用施設について 
 
 
 
４．こどもの国について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）(旧)土地開発公社から買上げの土地利用について 

 
 
 

（１）美里土地区画整理地の処理方法について 
 
 
 

（１）学習等供用施設の利用について 
 
 
 

（１）こどもの国の入場料減免について 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 15 

答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
健康福祉部長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
経済文化部長 

 
 
 
 
 
 

建 設 部 長 

 
1 

 

 
瑞慶山 良 得 

 
 
 
 

 
１．福祉行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．観光行政について 
 
 
 
 
 
 
３．建設行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）国民健康保険事業について 
①介護給付適正化事業について 
平成21年度はどれぐらいの効果があったか。 

②健康づくり推進事業ついて 
管理栄養士や運動指導士による自主グループの数

と人数を教えてください。 
③特定健診・特定保健指導事業について 
ア．健康受診率向上に努めた自治会の表彰状況につ

いて教えてください。 
   イ．特定保健指導対象者の人数について教えてく

ださい。 
 
（１）「全国エイサーまつり」について 
①「全島エイサーまつり」も来年55回目の節目を迎え
ます。これを記念して「全国エイサーまつり」を開

催したらどうかと思いますが、御所見をお伺いしま

す。 
 
（１）街路樹の植栽について 
①街路樹は樹の特性によって植栽したほうが良いので

はないかと思いますが、現状は密植の感があります

が、当局の御所見は 
②グリーンバンク制度について 
ア．現在どのようになっていますか。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
９ 

 

 
普久原 朝 健 

 
 
 
 

 
１．市政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）公園管理について 

①整備された公園は何箇所か、未整備の公園は何箇

所か。 
②公園の整備計画はどのようになっているか、箇所

ごとに説明を求める。 
③公園整備の財源の説明を求める。 

 
 

（２）政権交代について 
①東部海浜開発は見直しの対象になっているが市は

これから、どのように対応するか伺います。 
②安慶田地区土地区画整理事業は新規の事業である

その取り扱いはどのようになるか伺います。 
③進めてきた事業で、影響を受けている事業がある

か。 
ア．事業名と進捗状況と対策 
イ．アグリ関連の事業計画が資料として今議会に提

出されています。 
（ア）計画の変更が予想されるか。 
（イ）対応策はどのようにされるか。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
９ 
 

 
普久原 朝 健 

 
 
 
 

 
１．市政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
④市事業以外の国事業、県事業で、沖縄市関連で影 

響のある事業 
ア．事業名と進捗状況 
イ．今後の対策 

⑤政権交代で予想される沖縄市財政に与える影響に

ついて 
ア．どの分野の予算が拡大し、縮小されるか 
イ．沖縄市経済に与える影響をどう予測するか。 

 
（３）名誉市民条例について 
①名誉市民に値する人物の条件をどのように考えて

いるか。 
 
（４）市葬 
①コザ市と美里村の対等合併により沖縄市が誕生し

た。大山朝常氏は市葬、中村哲二郎氏は。 
 
（５）交通信号機について 
①泡瀬 5丁目、6丁目の美里工業線は工業高校の校門
前に信号機が設置されているが、通行量が多い、潮

見橋交差点には信号機がない。そのため歩行者が難

渋しています。信号機設置の可能性はあるか。 
 
 
 
 
 

 



 18 

答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市     長 

 教  育   長 
企 画 部 長 
教 育 部 長 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
市     長 
建 設 部 長 

 
５ 

 
花 城 貞 光 

 
１．地球温暖化防止対策事業 
 （温室効果ｶﾞｽ削減に向けて） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．東部海浜開発事業について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）太陽光発電導入促進について 
①比屋根小学校太陽光発電装置設置の経緯と実績 
②今後公立小中学校への導入計画 
③公的施設への導入計画 
④民間建築物への導入促進について 
  ア．広報宣伝 
  イ．公的支援（国・県・市） 
  ウ．市内の導入状況 
 

（２）環境対応車（エコカー）導入について 
  ①市保有車のエコカー導入状況と今後予定 
  ②市内民間のエコカー導入状況と公的支援 
 
 
（１）9／18前原国土交通大臣「１期中断、２期中止」表

明に関して 
①9／18大臣表明の前に国土交通省から本市に調整は
なかったのか 

②当局の方針に変わりはないか 
③今後の国への対応 
 

（２）10／15控訴審判決を迎えるが 
  ①土地利用計画見直しの進捗状況と内容 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
 市   長 

 経済文化部長 
市民部長 

 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
教 育 長 
経済文化部長 

 

 
５ 

 
花 城 貞 光 

 
３．エイサー文化の発展・継承につ

いて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
４．生涯学習について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）第５４回全島エイサーまつりについて 
①9／11～13 3 日間の来場者数と観光としての経済
効果 

②9／13 本番のインターネット発信が今年なかった
のはなぜか 

 
（２）エイサー文化について 
  ①旧盆時の道じゅねー（島回り）に騒音及び交通規制

への苦情が寄せられている。各自治会（及び青年会）

の取り組みは当然として、行政側からも広報や宣揚

など支援が必要と思うがどうか 
  ②「伝統エイサー」「創作エイサー」「太鼓踊り」の区

分、立て分けを行う時期にきている。当局としては

どのようにお考えでしょうか。 
 
 
（１）「県かりゆし長寿大学校」に関して 

①内容（あらまし）について 
②沖縄市民の受講生は 
③応募者が毎年殺到している状況 
④中部広域として、企画運営していただきたいとの声

があるがいかがでしょうか 
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 答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 

健康福祉部長 
 
  
 
 
 
  

 
 
 
 

教 育 長 
 
 

 
 
 

経済文化部長 
 
 

市 民 部 長 

 
１５ 

 
与那嶺 克 枝 

 
１．東部海浜開発事業について 
 
 
２．福祉行政について 
 
 
 
 
３．次世代育成支援対策後期行動計

画策定について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
４．若者サポートステーションにつ

いて 
 
５．道路整備について 

 
（１）今後の泡瀬埋め立て事業について、どう推進して

いくのか伺う。 
 
（１）障害者、高齢者の交通機関について伺う。 
  ①ハンディキャブ利用状況について、登録数・利用

者の内容について伺う。 
  ②有償ボランティアの活用についてどう考えるか。 
 
（１）障害児の保育の受け入れについて、現状と保育園

に入れない子供の対応についてどうなっている

か。 
（２）保育園から学童保育への支援の体制はどうなって

いるか。 
（３）不登校児童の実態について、発達障害の児童数は

どうか、また、相談体制、支援はどうなっている

のか伺う。 
（４）義務教育終了後の就学、就労や「ひきこもり」な

ど、移行支援はどうなっているのか。 
 
（１）ニートや若者支援のサポステの設置をコリンザに

設置してはどうか。 
 
（１）交通安全の整備の一貫として道路の交通標識・標

示の整備はいつ行うか。（市内全般） 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１８ 

 
長 嶺 喜 清 

 
１．東部海浜開発事業について 
 
 
 
 
 
２．農林水産行政について 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
３．教育行政について 
 
 
 
 
 

 
（１）担当大臣の方針について 
  ①これに対する市長の見解について 
  ②市長の今後の方針、行動について 
  ③控訴審決定後、市民、議会への説明について 
 
 
（１）農振地域について 
  ①農振白地の現状について 
  ②各地域の今後の市の方針について 
（２）農用地区域について 
  ①今後の見直し時期について 
  ②各地域の今後の方針について 
（３）農水産関連施設の整備計画について 
 
 
（１）教育施設の整備計画について 
  ①幼稚園について 
  ②小学校について 
  ③中学校について 
  ④その他関連施設について 
（２）通学区域について 
  ①現在の状況について 
  ②今後の方針について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市   長 

 
 
 
 

市 民 部 長 
 
 
 

 
 
 
 

建 設 部 長 
 

 

 
３０ 

 
上 間 正 吉 

 
１．２０１０年度の統一地方選挙に

ついて 
 
 
 
２．自治会への連絡事務委託契約に

ついて 
 
 
 
 
 
３．市道高原泡瀬線の県道移管につ

いて 
 
 
４．高原小学校東側の公園用地につ

いて 
 
 
 
 
 

 
（１）来年度は沖縄県においても市町村長選挙、市町村議

会議員選挙があります。沖縄市においては市長選挙の

年です。東門市長出馬の意志はありますか。 
 
 
（１）事務委託費は自治会長の給与ですか。 
（２）事務委託費からどうして源泉徴収税が賦課徴収され

るのですか。（年間 1,918千円） 
（３）節税の面からも制度の見直しが必要かと思いますが

どうですか。 
 
 

（１）進捗状況について説明してください。 
（２）県道３３号線の整備状況はどうなっていますか。 
 
 
（１）公園名は 
（２）本格的な工事着工はいつごろからか。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市   長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
８ 

 

 
仲宗根 弘 

 
 
 

 
１．全沖縄貸住宅協会からの要請に

ついて 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．姉妹都市締結について  

 
 
 
 
 
 
 
 
３．雇用問題について 
 
 
 

 
（１）要請内容に対する当局の考えは 
  ①外人向け貸住宅の把握は 
  ②基地外貸住宅で市のメリット、デメリットは 
  ③市長の今後の対応は 
 
（２）外人向け貸住宅の飼い犬の把握は 

①種類と危険種の把握は 
  ②万が一の被害の責任は、米国か日本か沖縄県か当

局か 
  ③危険種の市民への周知は 
 
 
（１）愛知県東海市との姉妹都市締結について 

①災害時の防災支援態勢は 
  ②東海市の災害支援に対し、本市の就職支援ができ

ないか 
  ③姉妹都市基金の設立の考えは 
  ④嫁、婿探しの集団見合い等の交流の考えは 
 
 
（１）本市の弱者やシルバー人材の活用について 
  ①倉浜施設などで就業活用の考えは 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市   長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
８ 
 

 
仲宗根 弘 

 
 
 

 
４．環境行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
５．住居表示（明道、美原案）につ

いて 

 
（１）北部地域ごみ問題について 
  ①倉浜最終処分場南部地区組合処分受入れについ

て、当局の考えは 
  ②民間業者への処分にならないか 
 
（２）野犬対策について 
  ①被害状況は 
  ②予算措置後の対策、計画、効果は 
 
 
（１）明道、美原案の状況について 
  ①両案に対する各条件はないのか 
  ②条件をのむことで解決案が見えてこないか 

 
 
 



 25 

答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市   長 

 
 
 
 
 

 

 
６ 

 
阿多利 修 

 
１．学童と保育について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．市の駐車場管理のあり方につい

て 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）子供の放課後の居場所づくりについて 

①学童保育の面での放課後児童クラブの意義と役割

について 
②本市の放課後児童クラブの数は幾つですか。 
 ア．補助金を受けている施設数 
 イ．補助金を受けていない施設数 
③健全な子供の居場所づくりの面での市としての対

策は何があるか、また、どう考えているか 
（２）本市以外の保育園に子供を預ける市民に対して、ど

う支援しているか 
 
（１）市役所地下駐車場について 
  ①B3 の駐車場の軽自動車用と普通車用がばらばらに

駐車されている件について 
  ②B2の駐車場の代替はどこにいったのか 
  ③B3 階の駐車場への出入り口のドアをオートロック

にしてはどうか 
（２）市民会館の駐車場の開閉時間は何時か 
（３）市営総合運動場の駐車場の開閉時間は何時か 
（４）利用率について、それぞれ月何回 
（５）時間になると閉め切ってしまうのはなぜか 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市   長 

 
６ 

 
阿多利 修 

 
３．東部海浜開発事業について 

 
 
 
 
 
 

４．歩いて暮らせるまちづくりにつ

いて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
５．スポーツコンベンションシティ

について 
 
 

 
 
 

 
（１）1工区の土地利用計画はどうなっているか 
（２）2工区は全くさわらないのか、少しは利用するか 
（３）連絡道路はどう考えているか 
（４）国土交通大臣は 1工区中断、2工区中止といって工

事自体が白紙になる可能性があるが、市長はどう手

を打つべきか 
 
（１）横断歩道への点字ブロック敷設について 
（２）歩車道の境界について 
  ①乗り入れ部の勾配が急なところが多い 
  ②乗り入れ部の歩車道ブロックを勾配つきにするこ

とについて 
  ③歩車道の境界にポールを立てる安全対策 
（３）次世代路面電車の導入について 
  ①新政権のマニフェストに路面電車の県内への導入

が入っています。今がチャンスだと思うが 
  ②低床バス普及も進むと思うがどうか 
 
（１）スポーツコンベンションシティ事業、どう市の発展

につながっていくか 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

教 育 長 
 

 

 
２７ 

 

 
仲 眞 由利子 

 

 
１．建設部 

道路行政について  
 
 
 
 
 
 
２．公園管理について 
 
 
 
 
 
 
３．給食費について 
 
 
 
 
 
４．図書館建設について 
 
 
 
 
 
 

 
（１）中の町中通りについて 

①道路の植栽について 
②道路の補修の必要性について 

（２）与儀渡口線について 
①国道 329号からの入口（市道与儀 13号線）につい 
 て 信号機の必要性、道路の補修について 
 
 

（１）水辺公園について 
①管理費は幾らですか 
ア．パトロール 
イ．植栽の手入れ 

（２）河川（県の）との管理関係について 
 
 
（１）給食費納入について 
  ①去年マスコミによって給食費納入状況が報道され

て以来どのように変わりましたか伺う 
  ②その後の対策はどうしましたか伺う 
 
 
（１）図書館建設の進捗状況について伺う 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市   長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１３ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
棚 原 八重子 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１．安心こども基金事業について 
 
 
２．雇用施策について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３．全国エイサー大会について 
 
 
 
４．小口金融事業について 
 
 
 
 
 

 
（１）国が定めた子育て支援対策臨時特別交付金を活用し

た本市の計画について伺う。 
 
 
（１）沖縄市の非正規雇用は他市（10市）に比較してどの

ような状況にあるのか伺う。 
 
（２）不安定な非正規雇用をなくしていく施策を講ずる 

べきである、当局の見解を伺う。 
 
（３）企業立地促進奨励事業について 
  ①正規・非正規就業者内訳について伺う。 
  ②本市の条例のなかで誘致企業に対して正規雇用を

義務づけるべきである、当局の見解について伺う。 
 
（４）ふるさと雇用再生特別交付金の活用状況について 

伺う。 
 
 
（１）全国エイサー大会開催地誘致について伺う。 
  ①モニュメントについて 
 
 
（１）小口金融事業について以下の件について伺う。 
  ①融資実績と内容について伺う。 
  ②融資条件の見直しの可能性について伺う。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市   長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 

 

 
１３ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

   
   
   

  
棚 原 八重子 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
５．定額給付金、子育応援特別手当

について 
 
 
 
 
 
６．安心して子育てと教育ができる

政策について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
７．教育行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）定額給付金、子育応援特別手当について以下の件に 

ついて伺う。 
  ①定額給付金の支給済み世帯数と支給率について 
  ②子育応援特別手当の対象者数と支給総額について 
  ③支給期間について 
 
 
（１）民主党は出産時に 55 万円の一時金「子ども手当」

は子供一人当たり月額2万6千円、（年31万2千円）
ただし、平成 22 年度は半額を中学校卒業まで、ま
た、生活保護の母子加算を復活し父子家庭にも児童 
扶養手当を支給することを国民と約束しているが、

その件について以下のことを伺う。 
  ①子ども手当ての評価と概算額について 
  ②生活保護の母子加算の復活による金額について 
  ③父子家庭に支給される児童扶養手当の金額につい

て 
 
 
（１）学校 2学期制についての評価と問題点について伺う。 
 
（２）県内の学校において 3学期制と 2学期制との比率と

数 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１３ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
   
   

  
棚 原 八重子 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
８．環境行政について 
 
 
 
 
９．行政改革について 
 
 
 
 
10．教育委員会の対応について 
 
 
11．市民行政について 
 
 
 
 
 
 
 
12．道路行政について 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）ごみの不法投棄処理について以下の件について伺う。 
  ①土地の所有者、管理者に対しての責任について伺う。 
  ②地域の環境保全にかんがみ行政が撤去すべきなの

かどうか伺う。 
 
（１）当局の行政改革の一環としてエコオフィスを計画 

されてはいかがでしょうか、お伺いします。 
  ①本庁内から排出されるごみの量について 
 
 
（１）地域の行事で学校施設を借用する場合の酒類持ち 

込みの是非について伺う。 
 
（１）比謝川清掃について 
  ①市民憲章推進協議会において毎年 6月第 2日曜に 

清掃が実施されておりますが、その事業の趣旨に 
ついて伺う。 

  ②今年度は雨のため中止となりましたが、事業の趣旨 
との整合性について伺う。 

 
 
（１）市内の道路の点字ブロック点検の実施状況について 

伺う。 
（２）コザ高校東側の高台の一部の私道路が生活道路とし

て利用されている件について伺う。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市   長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
４ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
久 場 良 宣 

 

 
１．施政方針の骨子から新規事業（数

点）について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２．パブリック・コメント制度につ

いて  
 

 
（１）墓地対策業務について 
  ①調査結果 
  ②今後の計画 
  
 
（２）緑道公園（旧海中道路）調査業務について 
  ①調査結果 
  ②今後の計画 
 
 
（３）里道調査について 
  ①調査結果 
  ②今後の計画 
 
 
（４）景観調査業務について 
  ①調査結果  
  ②今後の計画 
  ③景観法の概要 
  ④景観法の活用予定 
 
 
（１）制度導入のお考えは 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１７ 

 

 
辺土名 和 美 

 

１．音楽によるまちづくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
２．経済行政について 

 
 
 
 
 
３．観光行政について 
 
 
４．環境行政について 
 
 
 
 
 

 

（１）ミュージックタウン推進の成果はどうなっています 

  か 

  ①音市場が指定管理者を募集しているようですが、成果

はどのように評価していますか 
（２）音楽の産業化の考え方を具体的に聞かせてください 
  ①本市の音楽産業は県内においてどの位置にありますか 
（３）新パッケージ事業、実現事業が実施されているが進捗 

状況は 
①厚生労働省の雇用支援メニューでＨ17 年度から実施
しているということでありますが、具体的にどのよう

な事業で成果はどうなっていますか 
 
 
（１）雇用対策について 
  ①緊急雇用対策やふるさと雇用などのメニューがあるよ

うですが、どのような事業ですか 
②国の政権が変わることで事業の変更等はありますか 
③本市として重点的に展開している事業はありますか 

 
 
（１）エイサー館、人形館について 
  ①本市はどのように考えていますか 
 
（１）地球温暖化防止について 
  ①本市としての取り組みは 
  ②市民への周知活動は 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
２５ 

 
瑞慶山 良一郎 

 
１．市内の企業育成について 
 
 
 
 
 
 
 
２．小児慢性特定疾患（20歳以上交

付）治療研究事業終了者支援金
について 

 
 
 
 
 
３．全国エイサーまつりについて 
 
 
 
４．野外ステージの改修について 
 
 
 
 
 
 
５．東部海浜開発事業について 
 

 
（１）どのような考え方をもっていますか 
 
（２）現在の契約でどのような施策があるのか 
 
（３）経験がない業者を指名から外すことは企業育成から

遠いのではないでしょうか 
 
 
（１）どのくらいの受付けがあったか 
 
（２）広報はどのようにしているのか 
 
（３）相談等もあったか 
 
 
（１）知事が提案している全国エイサーまつりについて 

市としての考え方は 
 
 
（１）利用状況はどうなっていますか 
 
（２）音楽のまちにふさわしく、音楽イベントがしやすい

ように改修すべきだと考えるが市の考え方は 
 
 
（１）市としてどういう行動をおこすのか 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市   長  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 
２５ 

 
瑞慶山 良一郎 

 
６．沖縄警察署移転について 
 
 
 
 
 
 
 
７．倉浜衛生施設管理組合について 
 
 
 
８．観光行政について 
 
 
 
 

 
（１）進捗状況は 
 
（２）移転した後の土地利用は 
 
（３）移転後の胡屋十字路付近の防犯対策は 
 
 
 
（１）地域還元施設の進捗状況は 
 
 
 
（１）外国人観光客の入域者数は（国別にわかれば） 
 
（２）外国人観光客から沖縄市への要望等があるか 
 
（３）沖縄市としての受け入れ状況は 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
１１ 

 
池 原 秀 明 

 
１．土木・建設について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）特定行政庁許可に関する事項 
①環境ソリューションの新炉建設に伴う行政手続に

ついて 
 ア．申請内容 
 イ．申請内容の現場確認 
②沖縄市都市計画審議会の審議について 
ア．建築基準法第 51 条ただし書きの規定による許
可申請の付議について 

（ア）審議員による現場確認について 
（イ）委員長（議長）の議事の進め方について 
（ウ）採決（議決）と結果について 

 
（２）産業廃棄物処理施設の集中する本市北部地区の都市

計画決定について 
  ①農業振興地域の白地の見直しについて 

ア．見直しのおくれをどのように考えているか市長

の所見を伺う 
イ．今後の同地区の見直しの方向はいかに 
ウ．産廃施設の本市集中に伴う県知事への分散化の

意見との整合性について 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１１ 

 
池 原 秀 明 

 
２．福祉行政について 

 
（１）現行保育制度の堅持・拡充について 
  ①保育行政へ市場原理導入の見直し、改善について 
   ア．保育所への直接契約、直接補助方式を導入しな

いこと 
   イ．保育所最低基準は堅持し抜本的に改善すること 
   ウ．待機児童解消のための予算措置せよ 
   エ．保育所、学童保育等へ子育て支援施策関連予算

を増額せよ 
   オ．子育てにかかわる保護者負担を軽減し、雇用の

安定や労働時間の短縮など仕事と子育ての両立

のための環境整備をせよ 
  ②国に要請すべきもの、本市のすべきものについての

取り組みを伺う 
 
（２）「安心子ども基金」（子育て支援対策臨時特例交付

金）の取り組みについて 
  ①保育所整備等の計画について 
   ア．保育所等緊急整備事業 
   イ．放課後児童クラブ設置事業 
   ウ．認定子ども園整備事業 
  ②家庭的保育改修等事業 
  ③保育の質の向上のための研修事業 
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 答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
１１ 

 
池 原 秀 明 

 
２．福祉行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３．総務行政について 
 
 
 
 
４．企画行政について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（３）児童館建設について 
  ①今後の児童館、児童センター等の計画について 
   ア．各小学校区域の設置計画について 
  ②学童保育のニーズと実績について 
 
（４）国保一部負担金減免の積極的活用について 
  ①厚生労働省通知の内容について 
  ②本市の取り組みについて 
   ア．国保法第 44条の運用拡充 
   イ．医療機関、国保、生活保護の連携による対応 
   ウ．無料低額診療事業 
   エ．未収金発生の未然防止策 
 
（１）公契約条例制定について市長の所見を伺う 
  ①公共工事や業務委託に従事する労働者の適正な賃

金を確保すること 
  ②公契約による派遣労働者、下請労働者の実態について  

    
（１）自治体財政健全化法に基づく健全化判断について 
  ①実質公債比率 
  ②将来負担比率 
  ③実質赤字比率 
  ④連結決算による連結実質赤字比率 
  おのおのの比率は早期健全化基準に照らしてどのよ

うに評価するか 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市   長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
１６ 

 
江 洲  眞 吉 

 
１．建設行政 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
２．市民行政 

 
（１）推進してきた国道 330号都レストラン近くからこど

もの国近く約 4.5 ｷﾛﾒｰﾄﾙの市管理河川の二級河川県管
理移行についてお伺いいたします。  
①スケジュールについて伺う 
②総予算について伺う 
③地元との協力体制について伺う 

 
（２）安慶田地区土地区画整理事業についてお伺いいたし

ます。 
①安慶田公民館において 100 人以上参加しての早期
着工大会が開催されてから 7年になりました。待ち
に待った大事業です。今後のスケジュールについて

伺う。 
②面積について伺う 
③予算について伺う（総事業費） 
④施工期間について伺う 
 
 

（１）犬のふんの問題について 
  ①公園や道路の犬のふんの処理問題は解決しました

か伺う 
②市民の意見は聞きましたか伺う 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
１６ 

 
江 洲  眞 吉 

 
３．経済、文化行政  
  活性化について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）越来城下まつりについてお伺いいたします。 
  ①委員会からの要望について伺う 
  ②歴史講座について伺う 
  ③宮里自治会、美里自治会、東自治会その他の自治会

の参加について伺う 
  ④エイサーの土日演舞実施について伺う（水辺プラザ

越来城水辺公園） 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市   長 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
２６ 

 

 
浜比嘉 勇 

 

 
１．総務行政について 
 
 
２．市長の施政方針について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
（１）名誉市民制度について 
 
 
（１）東部海浜開発事業について 
   民主党政権は大型公共工事を見直しすると言う事

で前原大臣は東部海浜開発事業も中断もしくは中

止と言っている。 
   市長は１工区推進、２工区困難だと言っているので 
   今後どのように推進をするか示してください。 
 
（２）アグリビジネスについて 
  ①基本計画の方針で導入機能を支える動線計画の総

予算の額は幾らになるのか 
 
  ②アグリビジネス全体での総予算は幾らになるのか 
 
  ③総投資比率はどうなるのか 
 
  ④基本計画は示されたが年次計画が示されていない 
   年次計画を示してください。 
 
  ⑤東門市長が勝ち取ったと言われる24ﾍｸﾀｰﾙの市有地

はどうなっているのか詳しく説明をお願いいたし

ます。 
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答弁を求める 
者の職名 

議席 
番号 議 員 氏 名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

 
市  長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

市  長 
教 育 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 
２６ 

 

 
浜比嘉 勇 

 

 
２．市長の施政方針について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３．教育行政について 
 
 
 
 
 
 
 
４．消防行政について 
 
 
 
 
 
 

 
（３）ミュージックタウンについて 
  ①ミュージックタウン隣地の B地区における駐車場 

建設はどうなっているか 
 
（４）コザ保健所跡地の活用についてどうなっているのか 
 
（５）市長室のシャッター、国とのシャッター、商店街の 

シャッターをオープンすることについて 
 
 
（１）宮里小学校校舎新増築事業について 
   行政は計画行政が基本である、条件が整えば手順 

手続はどうでも良いのか 
   宮里小学校の次はどこの学校のプレバブ校舎を改 

築する予定か 
 
 
（１）臨時職員にて緊急司令室に採用する責任の所在は、 
   副市長か消防長かはっきり明言するよう求めます。 
 

 
 
 


